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 ３月１３日（木） 通常例会 

 ３月２０日（祝） 祝日休会 

 ３月３０日（日） 海津大崎お花見クルージング 

 マリーナ雄琴   10：00出航 

 近江今津漁港 12：00 

 ３月２７日（木） 通常例会 クラブ・デー 

 ４月 ３日（木） 通常例会 現次年度理事役員会 

 ４月１０日（木） 通常例会 

 ４月１７日（木） 通常例会 クラブ・デー 

  

  「 眩冬 」 

    フォトグラファー 櫻井真理子 

「持続可能なロータリーに！ 

       共に学び、共に行動」 
    RI第2650地区ガバナー 中本  勝 

「新たな好転へのチャレンジ」 

  京都桂川RC会長テーマ 三田 昌資 

２０２５（令和７）年３月１３日（木） Vol.３５-３２ 第１６１０回例会 

◆クラブ内行事       ◆地区行事 

「ロータリーのマジック」 

RI会長テーマ ステファニー A.アーチック 

 ３月２３日（日） 会員増強アクション会議  

 12：00受付 13：00～16：00 京都ﾃﾙｻ （児嶋会員） 

 ３月２９日（土） 第2回社会奉仕委員長会議 ﾘｰｶﾞｰﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ京都

 13：00受付、13：30～16：00         （神﨑会員） 

 ４月 ５日（土） 地区大会第一日目 

 会長幹事地区委員長会議 14：00～16：00  

 地区交流ナイト 16：30～18：15  

 ４月 ６日（日） 地区大会第二日目 

 新会員ｾﾐﾅｰ、青少年奉仕ﾌｫｰﾗﾑ 10：00～12：00

 大会本会議 なら100年会館    13：00～15：30 

 踊る!踊る!!大懇親会 H日航奈良 16：00～17：30 

 

 

 



 

創立35周年慰労会・新入会員歓迎会報告 
 

3月2日（日）ザ・サウザンドキョウト「ガーデンテラス」にお

いて慰労会&歓迎会を開催しました。 

参加者は、以下の通り。 

林、飛騨、出射、井上、神崎、児嶋（亮憲）、児嶋（雄二）、

桑田、万殿、森、太田、大塚、三田、末永、立口、徳田、

内田、渡邊、山本、吉田、周の各会員 

米山奨学生（金）事務局（古畑）エレクトーン（松本）の皆さん 

開会18:00には予定の24名が勢揃いして、山本実行委員

長の司会あいさつに続いて、三田会長挨拶・乾杯の発声

は、新婚ほやほやでおめでた続きの橋本会員の初々しい

挨拶で宴はスタートしました。 

ほどなく、座が賑やかになる前にと、新入会員二人の爽

やかなスピーチをいただきました。神崎、渡邊会員には、

親睦・奉仕を通じて今後の活躍を期待したいと思います。

6人掛け4つのテーブルでしたが、例会の延長のような座

席配置で、大いに語り食事歓談が進みました。 

と、ここで太田会員・大塚会員から「クラブ発足当時の苦

労話や、回顧談を聞かせて欲しい」と時宜を得た提案が

あり、出席していた6人のチャーターメンバーがこれに応

えました。初代幹事・末永会員の発足にこぎつけるまでの

リアルな“証言”から、他の5人もそれぞれに“得意分野の

スピーチ”が披露され、静かに聞き入ること30分、本当に

暖かい雰囲気に包まれた時間を過ごしました。 

万殿幹事の閉会の挨拶が予定の20時ぴったりに終わり、

その後は各グループに分れて京の夜の街？に散って行

かれました。 

帰宅の電車に揺られながら、「きょうは、内容のある落ち着

いたいい会だったなー」そんなことを思いながら家路につ

きました。   

 報告：吉田 修 

 第１６１０回例会  Vol.３５－３２ ２０２５年３月１３日（木）  

１．来週の例会は祝日休会です。 
２．３月９日（日）小畑川グランドにおいて、第32回
 京都桂川RC杯野球大会決勝戦・表彰式が開催され、 
 井上会員、德田会員と飛弾会員が参加されました。 
 

開会点鐘    12：30                              

ロータリーソング 「 それでこそロータリー 」  

今日の歌 「 どこかで春が 」 

友愛の握手  

ご来客のご紹介  

会長挨拶 

食事歓談 

幹事報告・委員会報告・S.A.A.報告 

寄付金報告 

スピーチ    13：00 

「会員スピーチ」 

          渡邉 公生会員 

閉会点鐘    13：30   

             
   
                  内山 正元 

 

「まだまだ勉強中」 
 

 ７０歳になったのを機に2020年に事務所を閉じました。

希望としてはもっと早くしたかったのですがその年になっ

てしまいました。現在は仕事としては数社の顧問先の相

談にのっています。仕事量としては3分の1くらいになった

というところでしょうか。 

 空いた時間を何に使うか考えました。元々海外の文化に

興味があり、イギリスの探偵小説などを好んで読んでいま

した。更にわがクラブには英語に堪能な髙橋会員がおら

れ、妻の勧めもあって英会話を習い始めました。2～3か月

で音を上げると予測していましたが、今でも続いているの

です。新しいことを学ぶことは楽しいですし、適度の緊張

感もあり、頭の活性化にはうってつけです。短時間ですが

週に3日教室に通っています。良い言葉にもたびたび出

会うことができます。 

There are a lot of things to learn no matter how old you 

get. （年齢を重ねても学ぶべきことはたくさんある。） 

Be grateful for what you have. 

    （持っているものに感謝するように） 

 以前はほとんど毎週京都ゴルフ場に通っていたもので

す。暑い夏にも厳しい寒さの冬場でもラウンドしていまし

た。今では暑いと言っては外出を控え、寒い時は家にこも

りがちになり、めっきりゴルフ場に足を向ける回数が減っ

てきました。最近は気候のいい時にだけラウンドするあり

さまです。健康保持や足腰の鍛錬を怠らないためになる

べく車に乗らずに歩くようにしています。 

ロータリーの基本は例会に出席することにあります。出席し

てこそ他のメンバーから多くのことを学ぶことができます。 

 

第29号 

メンバーのお話を伺い自分自身大いに反省させら
れることも多々あります。例会から様々な刺激を受け
て今後に生かしたいと願っています。 
 私の目下の関心事の一つはウクライナの和平です。
ロータリーの4つのテストの、せめてその一節にでも
沿った、ウクライナ国民が心から願い安心できる形の
和平が実現しますように・・・  

 

2024-25年度 賛西会のご案内 
 

日 時： 2025年5月17日（土）17：40受付 18：00開会 

場 所： リーガロイヤルホテル京都 2階「早秋の間」 

当日会費： 13，000円 



３月は水と衛生月間 

３月６日（木） 
会員数 ３９名（内出席免除４名） 
出席者 ２４名（１名） ６６．６７％  
ご来客  １名 
２/２０の出席率   ６８．５７％ 

BOXへ 三田 昌資、谷口  實、稲掛 英男 

澤邉 五明、吉田  修 

【 】 小計 6,000円  今年度累計 113,000円 
目標額 174,420円 達成率64％ 1人当たり30ﾄﾞﾙ以上   

【 】 小計 24,000円 今年度累計 808,000円 
目標額 912,000円 達成率88％ 1人当たり24,000円以上 

目標額 1,400,000円 達成率91％ 

【ニコニコ箱】 小計 129,000円 今年度累計  1,276,340円 

【 】小計 29,000円 今年度累計 800,800円 

目標額 1,162,800円 達成率68％  1人当たり200ﾄﾞﾙ以上 

德田 正彦 ・本年春の彼岸の入りは3月17日ですね。 

三田 昌資 ・ポリオ撲滅を願います。 

３月２７日（木） 
 

クラブ・デー 
第８回クラブ討論会 

 

三田 昌資 

・35周年、慰労会、お疲れ様でした。 

 本当に感謝です。 

 

万殿 慎二 

・慰労会、新入会員歓迎会たいへん楽し

 みました。 

「地域と共に明日の幸せを 

 創造する！！」 

㈱京都インシュアランス  

 代表取締役  

     竹村 泰造様 

新入会員 堀谷育央会員と 

三田会長 

 

 

井上 正佳 

・35周年慰労会お疲れ様でした。 

 新入会員の方、よろしくお願いいたし

 ます。 

 

德田 正彦 

・先日西京まつりで区長はじめ創立35 

 周年の出席者にお礼申しました。 

 

林  良訓 

・桂川クリーン大作戦参加の皆様 

 大変ご苦労様でした。 

 

堀谷 育央 

・本日入会させていただきます。 

 よろしくお願いいたします。 

 

澤邉 五明 

・堀谷さん、ようこそ桂川ロータリー

 クラブへ。 

渡邉 公生 ・先日の歓迎会に感謝。 

万殿 慎二 ・竹村様のスピーチ楽しみです。 

稲掛 英男 ・竹村泰造様のスピーチ楽しみに。 

太田 靖彦 ・竹村泰造氏のスピーチ楽しみに。 

 

吉田  修 

・梅香る三月だんだん暖かくなるの

 でしょうか？ 

 

内田 勝彦 

・3月30日、海津大崎お花見クルージング

 ご参加よろしくお願いします。 

 

森  正廣 

・天下の豊田市へ行って来ました。 

 秋葉神社参拝。 

上原 従正 ・春よ来い 早く来い。 

BOXへ 谷口   實、末永   寛、児嶋 雄二 

中川 俊夫 

上原 従正 ・ポリオ根絶。 

 

堀谷 育央 

・本日入会させていただきます。 

 よろしくお願いいたします。 

 

万殿 慎二 

・ようこそ堀谷さん、桂川RCを一緒に 

 楽しみましょう。 

 

三田 昌資 

・スピーカー竹村様 

 よろしくお願いいたします。 

菱田 匡樹 ・竹村様ようこそ。 

澤邉 五明 ・竹村さん、本日よろしくお願いします。 

 

児嶋 亮憲 

・竹村様、スピーチを楽しみにしてい 

 ます。 

内田 勝彦 ・竹村様のスピーチを楽しみに。 

 

吉田  修 

・先日の慰労会＆新入会員歓迎会では 

 お世話になりました。 

 

神﨑 将平 

・35周年慰労会、新入会員歓迎会お疲

 れ様でした。 

 

井上 正佳 

・来週のほろにが会、よろしくお願い

 いたします。 

上原 従正 ・世界に良いことをしょう。 

内山 正元 ・梅が咲きはじめました。 
 

渡邉 公生 

・家内のバースデーにお花をありがとう

 ございました。 

板橋  茜 ・お久しぶりです。 

BOXへ 稲掛 英男、中川 俊夫 

 

井上 正佳 

・京都インシュアランス竹村様、スピー

 チよろしくお願いいたします。 

 

内田 勝彦 

・おかしな天候で体調もおかしな感じ

 です。 

神﨑 将平 ・竹村様のお話し楽しみにしています。 

上原 従正 ・何 雨桐さん、卒業おめでとう。 

 

堀谷 育央 

・本日入会させていただきます。 

 よろしくお願いいたします。 

林  良訓 ・竹村様のスピーチ楽しみに。 



２０２４-２０２５年度  役員・理事・委員会構成 

社会奉仕 （理事） 末永  寛 

青少年奉仕 （理事） 井上 正佳 

国際奉仕 （理事） 林  良訓 

ロータリー財団 （理事） 内田 勝彦 

米山奨学   王   杲  

広報 （理事） 瀬田 保二 

会員増強   児嶋 雄二 

戦略計画   近藤永太郎 

ﾛー ﾀﾘー 情報・規定審議  末永  寛 

危機管理   三田 昌資 

副幹事   櫻井 美和 

       内田 勝彦 

副Ｓ.Ａ.Ａ.   内山 正元 

   周  佳琳 

    

 

 

会長 （役員） 三田 昌資 

副会長 （役員） 児嶋 雄二 

会長エレクト （役員） 近藤永太郎 

直前会長 （役員） 王   杲 

幹事 （役員） 万殿 慎二 

会計 （役員） 田中  守 

Ｓ.Ａ.Ａ. （役員） 山本 拓生 

ｸﾗﾌ゙ 管理・運営 （理事） 吉田  修 

親睦  

プログラム （理事） 太田 靖彦 

ニコニコ  中野 孝治 

ソング  吉田  修 

出席  出射 靖生 

炉辺・川クラブ 森  正廣 

奉仕プロジェクト(理事） 菱田 匤樹 

職業奉仕 

例 会 木曜日  12：30-13：30    

 ザ・サウザンド キョウト  

創 立 1989年(平成元年)７月２７日  

ｸﾗﾌﾞｶﾗｰ  ライトブルー 

姉妹ｸﾗﾌﾞ  台湾三重中央ＲＣ 

 札幌真駒内ＲＣ 

提唱ＩＡＣ 京都府立洛西高等学校ＩＡＣ 

事務局 〒600-8216  京都市下京区東洞院塩小路下る 

        京都センチュリーホテル内 

 TEL(075)344-5000  

 FAX(075)344-1340 

 E-mail katurarc@abeam.ocn.ne.jp 

 http://katsuragawarc.com/ 

京都市内２３ＲＣおよび京都乙訓・京都イブニングＲＣ次週スピーチ 

3/14 京都東 -イニシエーションスピーチ-「今の私があるの
は」              会員 室川 喜幸様 

（金） 京都伏見 「休会」 

 京都洛西 「私と仕事とロータリー」 2022-23年度ガバナー    
        近江八幡RC会員 尾賀 康裕様 

 京都紫竹 「未定」関西大学外国語学部 外国語学研究科  
教授博士（言語学） 高橋 絹子様 

3/17 京都西 「休会」 

（月） 京都紫野 「誤嚥性肺炎について」 
京都洛東RC会員 古原 英男様 

 京都中 「京都から学術書を発信する」 
昭和堂 編集部長 松井久見子様 

 京都平安 18：30 会員スピーチ「未定」 
京都平安RC 浪花 健三会員 

3/18 京都東山 「未定」      佐々木能衣装 佐々木洋次様  

（火） 
京都西南 

「企業成長の新たな選択肢  外国人採用の 
トレンドとこれから」 サキドリコンサルティング  

代表 植村 健志様 

 
京都洛中 

「生きる」シリーズ その8「『健体康心』―よりよ
く生きるために―」総本山永観堂禅林寺 法主  

会員 久我 儼昭様 

 京都洛南 「休会」 

3/19 

 
京都 

「京都の救急医療と京大病院」京都大学大学院
医学研究科初期診療･救急医学 教授 
ヘルスセキュリティセンター 教授   
京都大学医学部附属病院  初期診療･救急
科長、救急部           大鶴   繁様 

（水） 京都西北 「未定」    
フードコーディネーター 外村 直美様 

 京都北東 「休会」 

 京都嵯峨野 「休会」 

 京都朱雀 「休会」 

3/20 京都南  12：15 「祝日休会」 

（木） 京都北 「祝日休会」 

    京都洛北 「祝日休会」 

 京都洛東 「祝日休会」 

 京都ﾓｰﾆﾝｸﾞ 
8：00 

「祝日休会」 

 京都さくら 
18：30 

「祝日休会」 

 「祝日休会」 

 京都乙訓 「祝日休会」 
※ビジター受付は、各クラブ毎に様々な対応をされて
います。他ＲＣを訪問される際は、事前に各クラブに 
受入状況をご確認ください。  



日 時 2025 年 3 月 6 日(木) 例会終了後 
出席者 三田、王、万殿、山本、吉田、菱田、末永、井上
 林、内田、瀬田の各会員 
議 事 
１．前回議事録の確認 
２．月次会計報告について 
３．渡邉公生会員の委員会所属について 
   親睦委員会 
４．ロータリーほろにが会の当番について   3/11（火） 
   18：00～ 会員は16：30集合。桃園亭 
 3/4現在参加者80名（桂川RC19名） 
５．第8回クラブ討論会（広報･IT･雑誌･会報）3/27（木） 
   内容を変更。グループディスカッション 
   ・My Rotaryの説明  
   ・定款細則について 
   ・ロータリーについて 
６．瀬田保二会員の追悼例会について 
   ご家族に日程を伺う。 
７．第３回クラブ協議会（地区大会報告） 4/17（木） 
   地区大会参加予定者15名の中で17日当日の例会 
   出席者に報告してもらう。 
８．春の家族会、日程と行き先について 
   5月25日（日）、滋賀県朽木。 
９．その他 

日 時 2025 年 2 月 6 日(木) 現年度理事会終了後 
出席者 内山、菱田、三田、内田、万殿、末永、林、 
 谷口、井上、澤邉、児嶋(亮)の各会員 
議 事 
１．Ｃ.Ｌ.Ｐ委員会構成（案）について 
   全員が何かの委員会に属する。 
 委員については各委員長が任命。  
２．年間行事予定について 
 8・11・5月は祝日の関係で例会が月に3回。 
３．各委員会の予算について 
   次年度が始まるまでに予算に対し、意見を。 
４．週報について 
５．Ｒ財団の地区補助金の申請について 
  申請期間：3/1（土）～4/18（金） 
  申請する。 
６．その他 
  ロータリー会員章について 
  公式ロゴの変更により、どうするのか。 
 
 

 

「どこかで春が」 

作詞：百田宗治 作曲：草川信   
 

どこかで春が 生まれてる 

どこかで水が 流れ出す 

 どこかで雲雀
ひ ば り

が 鳴いている 

どこかで芽の出る 音がする   

山の三月 そよ風吹いて 

どこかで春が うまれてる  

 

第32回桂川ロータリークラブ会長杯  

決勝戦・表彰式報告 

 
 

３/９（日）、第32回桂川ロータリークラブ会長杯の決勝戦

および表彰式に参加してまいりました。当クラブからは、

井上会員、德田会員、飛弾会員の3名が出席し、地域の

スポーツ振興と青少年育成を支援する活動の一環とし

て、大会を見守らせていただきました。 

 

本大会は全7チームによるトーナメント形式で行われ、決

勝戦は桂東体振ライオンズ対桂友クラブの対戦となりまし

た。試合は白熱し、桂東体振ライオンズが10-3で勝利し、

見事優勝を果たしました。選手たちはキビキビとした動き

と積極的な声掛けを見せ、ランニングホームランが飛び出

すなど、大変見応えのある試合となりました。 

 

また、選手のみならず、監督・父兄も一丸となってチーム

を支え、地域の絆がさらに深まる様子が感じられました。  

これは、スポーツを通じた青少年の健全育成というロータ

リーの理念にも通じるものであり、私たち桂川ロータリーク

ラブとしても、今後もこうした活動を支援し続けていくこと

の大切さを再認識いたしました。 

 

今大会の運営に携わられた関係者の皆様、選手の皆様、

そして応援されたすべての方々に心より敬意を表します。

今後も地域社会の発展と奉仕の精神のもと、引き続き活

動してまいります。 

 

 報告：飛弾 幸利 

 


